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＜平成 29年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 29 年 11 月 22 日(水) 午後 6 時 30 分～ 

［会  場］南コミュニティセンター 

［参加者数］14 名 

［担 当 者］２班：◎萩原、○佐藤、北、今、岡野、広瀬   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

（1）議員定数について 

 他市町村と比較して多いのか少ないのか。どう考えているの

か。 

(1) 改選前の議会特別委員会で議論し現行体制で変更なしという 

事になった。議論を重ね行政のチェック機能を果たすため現  

行 18 名にした。 

再来年の選挙の前までには再度検討をすることになるのでは 

ないかと考える。 

 

（2）合同墓について 

  積極的に検討してもらえないか。 

 

(2) 今年行政サイドでお墓の在り方についてアンケートを行い、 

その結果を市のＨＰで公開している。合同墓の必要性につい 

ては 6～7割程度の方々があったらよいと答えていると記憶 

している。 

市長は来年の 3月までに結論を出すといっている。 

 

（3）扇山小学校前の水たまりがある。改修してほしい。 

 

（3）ＰＴＡ会長・同窓会会長から要請を受け、今年一度改修  

   したが元に戻ってしまった。  

  来年は開校 120 年なので再度申し入れをしたい。 

   

 

（4）議会モニター制度は考えていないのか。 （4）道内では芽室町が最先端を行っていて効果がある。 

議会モニターの方々は議会の在り方を理解しているので「次 

の議員の成り手」として期待できる。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

  富良野でも見習うべきだと考える。持ち帰って検討したい。 

（5）市長懇談会でも聞いたが、財政再建時には特別職・職員・ 

議員の報酬をカットしたが、いつの間にか元に戻っている 

が、その他のカットした部分を戻す方が先ではないかい。 

（5）その通りだと思う。持ち帰りたい。  

（6）審議会などで選任した有識者や代表者などの委員の発言が 

  ほとんどない。いかがなものか。 

 

（6）ご意見として伺う。  

（7）交通安全の標識 

一時停止の標識を安全協議会が出している。 

本来は公安のはず。議会としてチェックしてほしい。 

（7）公安に申請しているがなかなか対応してくれない。 

標識は全国一律同じものが基本なので、公安では対応が難し 

い。だから安全協会が「補助的な標識」を作成して掲示して 

いる。 

 

(8)消費者行政について 

 ガソリン・灯油の値段は他地域はガソリンスタンドによって差 

 があるが富良野市内どこでも一緒なのはおかしい。 

 消費者協会などにチェックを依頼することはできないことは 

 ないか。 

 市役所に問い合わせても対応が悪い（道のＨＰ見てくれで終わ 

 る）。議会として市役所の対応をチェックして欲しい。 

(8) ご意見として伺う。 

 

 

(9)市のタクシー券はどうなっているか。 

 

・高齢者の免許返上に対して何らかの補助はないのか 

・ぜひ議会から動かしてほしい。 

 

 

富良野市では高齢者のタクシー券はない。 

障がい者と介護支援には程度の差はある。 

 ・ない。 

 ・一般質問などで市長の考えを質しているが、免許返上に関し 

てのタクシー券などの補助は考えていない。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

（10）介護保険制度は変わったが、保険の適応を受けなれない人  

   はどのくらいいるのか。 

   特養は要介護 3 以上でないと入れないようになった。 

（10）＊部局に確認→質問者へ回答 

  介護１･２で特養待機者は制度改正時で２３名。 

  特例入所などにより救済措置あり。 

（11）議会報告会での報告は簡単な報告しかない。ページ数は多 

   くなっても詳細に報告した方が良いのでは。 

（11）昨年から各地域からの意見は議会のＨＰで公開している。

また地域での報告会の様子は町内の回覧できるようにしている。 

 

（12）冬季オリンピックの練習コースとして富良野は使われる 

   のか。 

（12）動きはない。 

 

 

（13）報告のあった千歳の例の通り民間住宅の借り上げ方式は  

   良いと思う。 

 

（13）委員会で報告させていただきます。 

 

 

 

（14）空家対策 

  持ち主が経済的理由で壊すことができないのに市が代執行 

して費用の回収ができるのか。 

 

（14）様々な努力をして代金の請求をし続けなければならない。  

 


